
エルシーブイ FM 第 37 回放送番組審議会 

 

 

１．日時  2013 年 3 月 13 日（水）16 時 00 分から 17 時 00 分 

 

２．場所  諏訪市四賀 エルシーブイ株式会社 本社 

 

３．出席者 委員定数 6 名 

        出席委員 5 名      宮坂 徹   委員長 

                  池田 秀政  委員 

河西 秀樹  委員 

共田 武史  委員 

宮坂 ちとせ 委員 

 

欠席委員 1 名   佐久 秀幸  副委員長 

 

 

放送事業者側 6 名      吉澤 君弘  常務取締役 

伊藤 敏昭  編成制作部長 

佐久 章展  編成制作部次長 

田中 淳司  編成制作部主幹 

                  小池 利幸  編成制作部 FM 制作課長 

中島 裕子  編成制作部 FM 制作課 

 

４．議事次第 

  ・番組審議会 宮坂徹委員長より開会の挨拶 

・「こちら消防団情報局」について審議 

  

5．議事の概要  

【審査番組】 

６市町村の女性消防団員が週替わりで、各消防団の活動情報や、 

諏訪地域の防火防災に役立つ情報を伝える。 

初期は原村消防団に女性団員がいなかった為５市町で輪番にて担当していたが 

２０１１年度から原村にも３名の女性団員が入団し年４回担当して放送し 

２０１２年度からは６市町村で放送を担当するようになった。 

こちら消防団情報局は２００８年５月５日から朝の生放送の中の 

コーナーとしてスタートした。現在は 5分の帯番組として放送中。 

 



「こちら消防団情報局」に関する、主な意見としては 

    

・女性消防団員が増える可能性がある良い企画 

 

   ・消防団活動協力事業所への優遇措置（減税）があることの告知や、 

この時期なら焚き火の注意喚起をしてほしい 

 

   ・団員が自ら取材などをしている自主制作番組で、地域密着番組である 

 

   ・女性消防団員の活動の場のひとつといえる 

 

   ・団員の話し方が爽やかで良かった 

 

  ・消防団側は伝えたいことがあるのは分かるが、リスナーにとって 

楽しい番組なのか、何かメリットがあるのか気になった 

 

   ・消防団員の出演を増やせば、団員同士でラジオを聞くと思うので 

リスナーの拡大を図れる 

 

  ・消防団のクリーンなイメージアップにも繋がるのではないか 

 

  ・内容が分かりやすく、充実しているので苦労して作っているのではないか 

 

  ・女性消防団員の声で作られた番宣ＣＭは耳に残っているし、印象も良い 

 

  ・防災のことを女性の声で日常的に伝えてもらうのは良い 

 

  ・消防団員が体験した火事の現場のことなどリアルなことも話してみてはどうか 

 

  ・地域の消防団員の人が話しているので親しみがある 

 

  ・原稿を読んでいる感じが少し気になる 

 

  ・活動している人ならではの思いを番組で伝えていってほしい 

 

 

以上、各委員から多数のご意見を頂きました。 


